



In Hamburg

publié le 26/09/2022

Nous venons de passer une journée extraordinaire à Hambourg. Nos amis allemands nous avaient préparé un programme formidable.

- ▶ Nous avons commencé par une promenade à pied dans Speicherstadt.
- ▶ Puis nous avons visité le Miniatur Wunderland. Ce ne sont pas moins de 16km de voies ferrées serpentant dans une Europe modélisée que les élèves ont découverts avec ravissement.
- ▶ Ensuite nous avons eu la chance de découvrir le port autonome d'Hambourg depuis une péniche.
- ▶ Le bateau nous a déposés à proximité de l'Elbphilharmonie dont nous avons eu un panorama magnifique sur la ville.
- ▶ Enfin, les élèves ont bénéficié d'un petit temps libre dans un centre commercial au chaud et au sec.

À l'heure où j'écris ces lignes, nous sommes à bord du train qui nous ramène à Herford. Nous devrions arriver à Herford vers 20h30, avec plein d'images et de souvenirs en tête :)

Portfolio

